
 

令和５年７月利府町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時     令和５年７月２６日（水） 

午後１時００分から午後２時００分まで 

 

２ 開催場所     利府町役場 第１会議室 

 

３ 出席委員     本 明 陽 一 教育長 

石 川 一 美 委員（教育長職務代行） 

村 松 淳 司 委員 

坂 下 咲希恵 委員 

 

４ 欠席委員     髙 田   修 委員 

 

５ 説明のため出席した者   教育部長       小 澤   晃 

               教育総務課長     大 谷 浩 貴 

生涯学習課長     鎌 田 輝 久 

総務学事係長     加 藤 典 子 

総務学事係主任    渡 邊 理 紗 

 

６ 傍 聴 者     なし 

 

７ 令和５年７月臨時会会議録の承認 

特に意見なく承認。 

 

８ 本定例会会議録署名委員の指名 

村松淳司委員と坂下咲希恵委員を指名。 

 

９ 一般事務事業報告及び事業計画 

（説明者：小澤教育部長） 

一般事務事業報告及び事業計画について説明。 

特に意見なく承認。 

 

１０ 専決処分報告 

報告第１３号 利府町学校給食センター運営審議会委員の委嘱について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

資料に沿って説明。特に意見なく承認。 



 

報告第１４号 利府町青少年育成推進指導員設置に関する規則の一部を改 

正する規則について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

資料に沿って説明。特に意見なく承認。 

 

１１ 議案 

議案第１８号 令和６年度使用教科用図書の採択について 

本明教育長 

議案第１８号 令和６年度使用教科用図書の採択については、非開示情報が

含まれるので秘密会とする。 

 

議案第１９号 利府町教育委員会事務事業点検・評価報告書について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

資料に沿って説明。 

 （審議） 

 坂下委員 

    9 ページの取組で、運動好きな子どもを育てる教科体育の改善とあり

ますが、小学生以降の取組と思いますが、小学校の前の状況から身体能

力の低下で小学校でも運動が苦手となってしまう子どももいるので、未

就学児から出来る何かがあると良いと感じました。 

 大谷教育総務課長 

    幼稚園や保育所とは幼・保・小の共同の研修会を開催し情報交換をし

ておりますので、運動能力についても話をしております。コロナ禍によ

る体力の低下がみられます。 

 村松委員 

    基本方向３の不登校児童生徒への支援について、取組評価がＢとなっ

ているが、最終的な達成状況が△となっています。不登校児童生徒が増

えているということで△なのでしょうが、今後どう改善していけば良い

か、考える必要があります。 

 大谷教育総務課長 

    不登校に関しましては、結果的に増加しておりますが、今年度につい

ても令和４年度の結果をふまえ、様々な形で打開策を講じ、不登校０を

目指しております。 

 村松委員 

    取組評価がＣとなっている部分はいかがでしょうか。 

 大谷教育総務課長 

    キャリアシップ事業について、コロナ禍により実施出来ず、取組評価



 

がＣとなっています。今年度は各事業所へ依頼をして 11 月実施に向け

て取り組んでいます。 

 鎌田生涯学習課長 

    21 ページ③芸術文化活動を担う人材、団体の育成の取組評価がＣと

なっております。芸術文化分野の大会等に参加する個人や団体を支援す

る芸術文化活動派遣事業を開始しましたが、申請が無く利用に至らずこ

の評価となっております。事業周知を図っているところです。 

 村松委員 

    申請が無いというところは、知らない人が多いという可能性がありま

すので、声をかけていく必要があると思います。 

 鎌田生涯学習課長 

    周知を図ってまいります。 

石川委員 

    評価の仕方について、検討が必要と思います。有識者 3 人には事業を

実際に見ていただいて評価していただくと良いと思う。 

 大谷教育総務課長 

    学校施設の見学等は実施していますので、その他委員の意見を参考に

進めて参りたいと思います。 

 

１２ 報告事項 

（１）利府町社会体育推進員設置要綱の一部を改正する告示について 

（説明者：鎌田生涯学習課長） 

資料に沿って説明。特に意見なく承認。 

 

（２）スポーツ関連施設等の実績報告（令和５年度第１四半期）について 

報告（２）については、個人情報が含まれるので秘密会とする。 

 

（３）文化交流センター「リフノス」の実績報告（令和５年度第１四半期）

について 

（説明者：鎌田生涯学習課長） 

資料に沿って説明。特に意見なく承認。 

 

（４）利府町の自然風土のＰＲについて 

（説明者：鎌田生涯学習課長） 

資料に沿って説明。 

 （審議） 

 石川委員 



 

    夏休み前にチラシ配布しているようですが、スタンプラリー形式にす

ると良いと思います。 

 鎌田生涯学習課長 

    参考にさせていただきます。 

 

（５）各小・中学校の状況について 

 本明教育長 

（５）各小中学校の状況については、個人情報が含まれるので秘密会とする。 

 

１３ 事務局からの連絡事項 

（１）令和５年８月定例会の開催について 

次回開催予定日は、令和 5 年 8 月 23 日水曜日午後１時からとなります。 

 

１４ 閉会 


